



ゆりぐみだより

神戸幼稚園 2021年12月17日 NO. 12

12月に入ってから比較的暖かい日が続いていましたが、最近になり本格的な冬の到来を感じ、寒さが身にしみるようになってきました。登園した子どもたちは「息が白くなったよ!」「葉っぱが凍ってる!」などと友達と話していて、さまざまな場面で季節の移り変わりを感じています。

サンタさんが来てくれたよ☆

「サンタさん、幼稚園のクリスマス会に来てくれるかなあ?」と言いながら手紙を書き始めた子どもたち。可愛い絵や文字で気持ちを伝えていました!サンタさんにしっかり届けておきました(#^.^#)

「サンタさんがプレゼントを届けてくれるといいな」という願いを込めてブーツを作りながら、クリスマスお楽しみ会を心待ちにしていました。「ばらぐみさんの時、サンタさん来てくれたな」「眼鏡かけとったよな」と友達と話している子もいましたよ。



クリスマスお楽しみ会は、ばらぐみさんと一緒に遊戯室で行いました。サンタさんが来る夜のように電気を消して、『あわてんぼうのサンタクロース』を歌いました。すると・・・♪シャンシャン♪と鈴の音が聞こえてきました。「あれっ?!」と言っている間に、「メリークリスマス!」とサンタさんが大きな袋を、担いで遊戯室に入ってきました!立派な白いお鬚のサンタさんを見ると、「おー(〇^)」と手をたたき、「サンタさん!」と声を上げる子、じーっとサンタさんを見つめて動かない子など、さまざまな反応でしたが、みんな大喜びでした♡





サンタさんは「みんなからの手紙が届いたよ」と持ってきてくれました。みんなから「トナカイはどうして空を飛べるの?」「どうやっておもちゃを作るの?」など質問もしました。嬉しくて仕方がない子どもたちは、サンタさんと先生のやりとりをじっと聞いていました☆

そしてお待ちかねのプレゼントタイム♪サンタさんから一人ずつ受け取ると、少し緊張気味に「ありがとう♡」と伝えていました。一緒に写真も撮り、素敵な思い出ができました!



サンタさんが見てくれる中、みんなで『ジングルベル』のフォークダンスを踊りました♪なかよしペアや全員で手をつないで、踊ることを楽しみました♪



第二部では、PTAの方からハンドベルやトランペット、クラリネットなどのさまざまな楽器の素敵な演奏のお楽しみをしてもらいました♡みんな、キレイな音色に聞き入っていましたよ♪PTA役員の皆様、たくさん準備していただき、楽しい出し物をありがとうございました(*^^*)



クリスマス会終了後、子どもたちは「サンタさんが来てくれて嬉しかった♡」「ジングルベルのダンスをサンタさんが見てくれて、嬉しかった♪」「PTAのお母さんたちが楽器の演奏してくれて、嬉しかった!」「プレゼント開けるの楽しみ!今日は早く帰りたいわ(^O^)」などと話していました。

お家の方も、お子さんと一緒に夢の世界を楽しんでみてくださいね☆

サッカー教室に参加しました⚽

三重県サッカー協会の加藤コーチに来ていただき、サッカー教室に参加しました。
ケンケンやダッシュをして、ウォーミングアップ！



一人一つのボールを使って、
投げたり、蹴ったり、さまざま
な動きを体験しました⚽

コーチの話も真剣に聞いて
いました☆コーチは「いい
ね！いいね！」と一人一人の
がんばりを認めてくれて、ヤ
ル気アップのみんなでした！



5チームに分かれて、ゲーム形式にも挑戦しました！各チームから一人ずつ出て、ゴールめざしてボールを蹴りました。初めは、コーチからボールが5つ出されて、一人一回ずつシュートを決めました。同じチームの友だちを応援したり、シュートできたときは、みんなで喜んだりして、盛り上がりました！！思い切り体を動かして遊んだり、ボールに親しんだりすることを楽しみました。

がんばれー(^O^)



後半は3つのボールを取り合いして、シュートを決められるように、必死にボールを追いかけてました。普段の遊びなら、順番に蹴り合ったり、誰かが譲ってくれたりすることもあります。自分でボールを取りにいかねばなりません。うまくいかないもどかしさや、悔しい気持ちも味わいました。さまざまな感情体験も大切ですね。



《お知らせ》

12月20日(月)、書初めをして、自分の名前を書くことに挑戦します✍
汚れてもいい服で登園してください！！